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Повестка: 

1.Первые проблемы подросткового возраста 

2. Об учебных успехах и проблемах 

3. Об организации внеурочной деятельности подростков 

4. Выборы классного родительского комитета 

 

Слушали: 

По первому вопросу слушали:  

классного руководителя Бессараб М.А., который в своём выступлении дал краткую 

характеристику подросткового возраста и основных проблем, связанных с перестройкой 

организма ребёнка. 

 -  Давайте обратимся к результатам исследования по классу. Они говорят о том, что 

самое время учесть в воспитании собственного ребенка вопросы полового созревания, 

не отмахиваться от них, не оставлять их без внимания . 

      Практикум по теме собрания был проведён в форме «Шапки вопросов» по методике 

А.П. Ершова.  

1. Как вы считаете, влияет ли улица на поведение наших детей?   

Своё мнение по данному вопросу выразила ………. 

2. Я думаю, что ребенка нужно постоянно контролировать, т.к. он может вырваться из-под 

опеки на улицу. 

Своими размышлениями по данному поводу поделилась ………. 

3. Мы думаем, что компании отрицательно влияют на детей и их необходимо от них 

изолировать. 

Аппонентом по данному вопросу выступила ………… 

4. Я не знаю, что мне делать по поводу маленького роста у моего ребенка, по-моему, он 

комплексует.  

Родители отметили, что их девочки начинают комплексовать по другому поводу – 

кажущегося избыточного веса. 

5. Я не знаю, что мне делать, как пережить период первой менструации у моей девочки. 

На этот вопрос ответила ……….. 

6. Я не знаю, что мне делать моя девочка изменилась, презрительно отзывается о своих 

сверстницах, называя их недоразвитыми и неинтересными для мальчиков. 

      Классный руководитель поблагодарил всех родителей  за активность и понимание. 

   Все родители получили памятки по теме «Первые проблемы подросткового возраста»  

    По второму вопросу классный руководитель высказал своё мнение об успеваемости 

класса и основных проблемах, связанных с учёбой.  

    Родителям было предложено индивидуально ознакомиться с отзывами учителей и 

оценками,  полученными их детьми со 2 сентября по 7 октября, сделать выводы о том, на 

какие предметы следует обратить особое внимание. Рекомендации и советы отдельным 



родителям были даны классным руководителем индивидуально до начала собрания и 

после его окончания.  

   По третьему вопросу родители обсудили, какие кружки посещают их дети, высказали 

пожелание перенести занятия в футбольной секции на более раннее время.  

          

    

 

Постановили: 

 Считать проведение родительского практикума состоявшимся. Родителям 

изучить памятки и следовать им в повседневной жизни. 

 Отрегулировать режим дня детей, обратить особое внимание на выполнение 

домашних заданий по «проблемным» предметам.  

 Контролировать посещение детьми кружков и секций. 

 Избрать классный родительский комитет в составе: …… 

 

 

« 7 » октября 2022  года                              Подпись кл. руководителя  

 

Присутствующие родители:  

1. Чупрова Наталья Игоревна 

2. Чупрова Олеся Игоревна 

3. Чупрова Галина Григорьевна 

4. Чупрова Елена Александровна 

5. Канева Марина Анатольевна 

6. Дешко Галина Николаевна 

7. Витязева Юля Юрьевна 

8. Бажукова Людмила Николаевна 

9. Артеева Раиса Александровна 


